

# KV RAO

Tata Sons Resident Director for ASEAN

**LONDON  
SPEAKER  
BUREAU**



KV Rao adalah pemimpin perusahaan terkemuka dengan karir cemerlang yang mencakup beragam industri dan perusahaan. Saat ini menjabat sebagai Resident Director – ASEAN untuk Tata Sons Limited, perusahaan unggulan Tata Group, KV adalah seorang profesional berpengalaman dengan segudang pengalaman dan keahlian dalam bisnis internasional.

Dengan peran kepemimpinan di berbagai industri dan masa jabatan penting di Layanan Sipil Singapura sebagai Direktur di International Enterprise Singapore, perjalanan profesional KV ditandai dengan fokus strategis di Asia. Pengalamannya tersebar di 40 negara, mencakup pasar maju dan berkembang, menunjukkan kehebatannya dalam dinamika bisnis global.

## Topics

- Business
- Leadership
- Management
- Strategy

KV menjabat sebagai Pimpinan anak perusahaan Tata yang signifikan, termasuk Trust Energy Resources, Tata Power International, Tata Capital, dan Tata Capital Advisors di Singapura. Beliau juga menjabat sebagai Ketua (Komisaris Utama) PT Tata Motors Indonesia dan PT Tata Motors Distribusi Indonesia, yang menegaskan perannya yang berpengaruh dalam membentuk jejak internasional Tata Group.

Pengaruh KV meluas ke berbagai keanggotaan dewan, termasuk Tata International, Tata Chemicals International, TML Holdings (Tata Motors), Qubit Investments (Tata Industries), World-One Development Company, World-One (Sri-Lanka) Projects (Tata Housing), dan Perusahaan Asuransi Jiwa di Singapura, antara lain.

Di luar bidang korporat, KV secara aktif terlibat dalam pekerjaan komunitas, seni, dan badan industri. Beliau pernah menjabat sebagai Wali Amanat di Dewan Pengawas SINDA (Asosiasi Pembangunan India Singapura) dan menjabat sebagai Wakil Presiden Komite Eksekutif hingga tahun 2021. Selain itu, beliau berkontribusi pada platform industri seperti Institut Urusan Internasional Singapura (Singapore Institute of International Affairs). SIIA), CII-IBF (Forum Bisnis Konfederasi Industri India India, Kantor Singapura), dan Dewan Bisnis Asia Selatan dari Federasi Bisnis Singapura.

Kontribusi KV tidak luput dari perhatian. Ia dianugerahi penghargaan Distinguished Alumnus of the Year pada tahun 2011 oleh Institut Perdagangan Luar Negeri India, sebagai pengakuan atas pencapaiannya yang luar biasa di bidang tersebut.

KV membawa kekayaan pengetahuan dan keahlian dalam berbagai bidang, termasuk Globalisasi & Internasionalisasi, Keunggulan & Inovasi, Kepemimpinan Lintas Budaya, Menavigasi Dunia VUCA, Bisnis India/Singapura/ASEAN, Kepemimpinan Berbasis Tujuan & Empati, Mengubah Lansekap Konsumen dan Bisnis, Inovasi & Keunggulan, dan Seni & Budaya untuk Pengembangan Pribadi.

Wawasan KV sebagai pembicara mencerminkan tidak hanya pengalaman perusahaannya yang kaya namun juga komitmennya untuk mendorong perubahan

positif dalam lanskap bisnis global. Pembicaraannya selaras dengan audiens yang mencari panduan dalam menavigasi kompleksitas dunia bisnis modern.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*